
 

 
 

CITTA’  DI  TORINO 

 

CIRCOSCRIZIONE 7 

 

 

DOC. N.  46        INTERPELLANZA  

    

 
 

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO  CIRCOSCRIZIONALE 

 

IL 3 AGOSTO 2020   –   ORE   19,30 
 

 

Il Consiglio della Circoscrizione 7, convocato IN VIDEOCONFERENZA, alla presenza 

del Presidente Luca Deri e dei Consiglieri: 

 
ALESSI Patrizia  CREMONINI Valentina   LA MENDOLA Giuseppe 

AUSILIO Ernesto CRISPO Michele LANTERMINO Davide 

AZEGLIO Luigi D’APICE Ferdinando  LEMMA Francesca 

BERGHELLI Michele DE SENSI Serenella  LUVISON Romano 

BESSONE Stefania DERI Luca MARCHITELLI Gerardo 

CAMMARATA Giuseppe GARIGLIO Giulia MARTINO Francesco 

CHIUMMENTO Angela GIOVANNINI Domenico SABATINO Silvio 

   

   

 

in totale con il Presidente n. 21 Consiglieri presenti 

 

risultano assenti i Consiglieri: BOMBACI, FORNARO, MOISO, PINTO  

 

con l’assistenza della Segretaria: Emma CATTELINO 

 

ha  adottato in 

 

 

SEDUTA PUBBLICA 

 

il presente provvedimento così come indicato nell’ordine del giorno: 

 

OGGETTO: C. 7 – QUALE RISPOSTA AL PRESIDENTE DEL COMITATO “SPONDE 

DORA”. INTERPELLANZA ALLA SINDACA E ASSESSORI COMPETENTI. 

 

 

 

 

 



 

 

IL CONSIGLIO  DI CIRCOSCRIZIONE 

 

 

 

PREMESSO 

 

Che tutti i consiglieri della Circoscrizione 7 e della Città hanno ricevuto una mail con allegata la 

lettera del presidente del Comitato “Sponde Dora” protocollata il 13 marzo 2020. In allegato la 

lettera  

 

VISTO 

 

Che la problematica esposta è conosciuta da parecchi anni, senza che mai si sia affrontata 

seriamente sennò sarebbe migliorata 

  

CONSIDERATO 

 

Che Il Sindaco partecipa al Comitato Provinciale per l’Ordine e la Sicurezza Pubblica 

Che il Sindaco ha partecipato, ed è parte integrante, all’Accordo per la Sicurezza integrata e lo 

sviluppo della Città di Torino 

Che nell’Accordo per la Sicurezza integrata e lo sviluppo della Città di Torino si può leggere: << la 

sicurezza infatti costituisce bene primario dei cittadini, da garantire in via prioritaria per assicurare 

lo sviluppo sociale ed economico e una adeguata qualità di vita degli stessi per la cui efficace 

realizzazione si rende necessario il concorso di diversi soggetti, tutti funzionali, in una governante 

multilivello, all’ordinato vivere civile che è indubbiamente la meta di uno Stato di diritto libero e 

democratico>> 

Che parte dell’Accordo per la Sicurezza integrata e lo sviluppo della Città di Torino sono i Tavoli di 

Osservazione, dove partecipa anche il Presidente della Circoscrizione interessata 

 

 

INTERPELLA 

 

Il Sindaco e gli Assessori Comunali competenti per sapere: 

1. Se erano al corrente della problematica esposta nella lettera in esame 

2. Perché nonostante le tante segnalazioni la realtà del Lungo Dora nel tratto Ponte Mosca- 

Ponte Bologna non migliora 

3. Se hanno portato la problematica nel Tavolo per l’accordo per la Sicurezza integrata e lo 

sviluppo della Città di Torino e quale è stata la risposta  

4. Che cosa intendono mettere in atto affinchè la situazione possa migliorare 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 

 

Procede alla votazione nei modi di legge.  

 

Il Presidente dichiara approvata tale interpellanza con il seguente risultato: 

 

Presenti  :  n.  21 

Votanti  :  n.  18 

 

Astenuti  :  n.    3 

BESSONE/ LANTERMINO/ LEMMA           

 

Voti favorevoli :   n.  17 

ALESSI / AUSILIO / AZEGLIO /  CAMMARATA / CHIUMMENTO / CREMONINI / CRISPO /  

D’APICE / DERI / DE SENSI / GARIGLIO / GIOVANNINI / LA MENDOLA / LUVISON / 

MARCHITELLI /  MARTINO /  SABATINO. 

 

 

Voti contrari            :    n. 1         

BERGHELLI 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 



 

  


